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質問の
相　手

　福祉行政について
　町内25か所にサロンがあるが、人口減少ととも
に利用者も少なくなっている。サロンへの送迎を
行う「サロンサポート事業」ができないか伺う。

　教育施設の有効利用に
　ついて

　令和２年３月31日をもって閉校する八戸小学校
施設等の有効利用について伺う。

　教育行政について
　町内の小学校の連携、小中学校の連携を推進
されているが、小学校３校による体育大会はでき
ないか伺う。

教育長

　TR高千穂鉄道跡地の有
　効活用について

　第１、第２日之影トンネルの有効活用につい
て、どのような協議をし、調査、検討されたのか
伺う。

町　長
教育長

　日之影川の観光開発につ
　いて

　河川の有効利用の観点から、豊富な水量を利
用したキャンプ村から役場下までイベント等を開
催する考えはないか。

町　長

①
　前期基本計画の進捗状況及び評価と後期基本
計画の目指す方向について伺う。

②
　後期基本計画と日之影町人口ビジョンや地域
創生総合戦略との関連性及び財政見通しについ
て伺う。

①
令和２年度より新しくなる学習指導要領に対す

る本町の取り組みについて

②
幼保・小・中教育の連携を踏まえた今後の対応

について

　新年度予算編成について

依存財源が約８割占める限られた財源の中
で、来年度は長期総合計画の後半に入る。合わ
せて大型投資事業も含めた中の来年度の予算
編成の考えを伺う。

①
ペーパーレス議会について、関係者のスキル、

導入後の効果、人件費の削減などの検証は行
われたか伺う。

②

本町のふるさと納税の活用は、森林セラピー基
地に点在する「水源の里」へ充当されるが、具体
的に納税者に見えないと感じる、併せて返礼品
開発の状況について伺う。

③
免許返納者への支援については、平成29年度

から実施されて３年が経過し、この検討期間から
の支援拡充の考えを伺う。

一　般　質　問　通　告　書

 質　問　の　要　旨

2 河野　學

1 工藤英信

町　長

5 甲斐睦彦 町　長

　過去における各議員から
　の一般質問の検証につ
　いて

3 小谷幸治
　第5次日之影町長期総合
　計画について

町　長

4 髙舘英嗣
　教育行政の今後の取り組
　みについて

教育長


